

El Hornachuelos rompe la racha positiva de los prieguenses

Los jugadores de Félix Bermúdez caen por 2-0 y se colocan en la cuarta plaza

Redacción

Martes 20 de diciembre de 2011 - 08:39



El Hornachuelos rompió este pasado domingo la racha positiva del Priego C.F. en las últimas jornadas, relegando a los jugadores de Félix Bermúdez a la cuarta plaza de la clasificación en la Primera Provincial de fútbol.

Los prieguenses, que en las últimas jornadas habían sumado en todos sus encuentros, colocándose a tiro de piedra de los puestos de ascenso, han visto este fin de semana rota su racha triunfal, al caer por 2-0 en su visita a

Hornachuelos.

Un resultado que aleja al cuadro local de las posiciones de privilegio, bajando de la tercera a la cuarta plaza, a dos puntos del segundo clasificado, que ahora es el último rival de los de Priego.

En la que ha sido la última jornada del año, la clasificación en la Primera Provincial se estrecha cada vez más, con nueve equipos separados por tan solo seis puntos, y un líder que hasta el momento se está mostrando muy sólido, como es el Castro del Río, que se impuso a Cañete por 3-1.

Estas escasas diferencias hacen que cada partido sea una final para los favoritos al ascenso, que no pueden ceder puntos, de cara a no perder opciones de estar lo más arriba posible en el próximo tramo liguero.

Con motivo de las fiestas navideñas, la competición se toma un prolongado descanso, reanudándose la liga el próximo 15 de enero, donde el Priego C.F. recibirá en casa al Baenense.

La primera jornada de 2012 también traerá un duelo estelar entre dos de los favoritos, donde los prieguenses estarán muy atentos a lo que ocurra en el choque que enfrentará a Hornachuelos y Cañete, equipos que actualmente le preceden en la clasificación.